

FEEDBACK OSCE PREDIK PERIODE MARET 2021 TA 2020/2021

16711025 - ARIF REYNALDI ALIFIANSYAH

STATION	FEEDBACK
ENDOKRIN	domperidon dan parasetamol tidak ada indikasinya, dd tidak tepat
GASTROINTESTINAL	ax terapi tdk ditanyakan, px mc. burney dan rovsing u apa? px abdomen harus ttp IAPP ya, bukan langsung palpasi. abdomen apakah hanya cukup dengan palpasi?? dx salah, hanya dd yang benar. terapi yang tepat hanya ppi, namun sediaan obat salah
HEMATOINFEKSI	ax minim banget, menyebutkan penunjang hanya 2, dx DHf grade 1, tx ferous sulfat?? paracetamol malah tdk dituliskan, sudah menyampaikan perlunya cairan iv tapi tdk ditulis, edukasi ranap sudah, komunikasi minimal
INTEGUMENTUM	anamnesis sebenarnya sudah baik, akan tetapi masih kurang tepat dalam membaca UKKnya, yakin krusta? px penunjang yang diminta juga belum benar, diagnosis dan DD salah, terapi farmako kok obatnya double? antivirus dan antibiotik? belajar lagi ya arif... pelajari lagi gambaran UKK yang benar,
KARDIOVASKULER	pemfis tidak berurutan dari kepala turun ke extremitas, naik lagi ke thorax, tidak berurutan IPPA, px penunjang hanya EKG dan membaca tidak tepat, dx NSTEMI, tx salah, tidak sempat edukasi, saat pemfis tidak meminta ijin ke pasien atau keluarga.
PSIKIATRI	Ax kurang lengkap...WD dan DD kurang lengkap?edukasi kurang lengkap?perbaiki komunikasi non verbal
REPRODUKSI	pemeriksaan penunjang benar 2. diagnosis tidak tepat, adakah nama diagnosis proteinuria be? penentuan UK tidak tepat. karena diagnosis tidak tepat maka edukasi jadi kurang tepat dan kurang lengkap.
RESPIRASI	interpretasi rontgen kurang tidak tepat, DD bronkhitis akut kurang tepat, budesonide dan prednison sama2 golongan kortikosteroid
SISTEM INDERA	Tx penulisan berapa kali obat per hari di betulkan ya.
SISTEM SARAF	Ax lengkap, px fisik kurang lengkap hanya provokasi dan refleks itupun ragu, ddx tidak disebutkan, komunikasi kurang lancar mungkin karena gugup jadi lupa nama pasien.
UROGENITAL	Ax: belum ditanyakan terkait kondisi istri. Pemeriksaan : ok. penunjang : belum dijelaskan cara usap dan interpretasi belum lengkap. Dx; ok. edukasi kurang lengkap : terkait abstinensia selama pengobatan.